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 Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pelaksanaan program 

Sertifikasi Halal Gratis (Sehati) melalui skema self declare pada Usaha Mikro 

Kecil dan Menengah (UMKM) di Kecamatan Ngantru, Kabupaten Tulungagung. 

Sertifikasi halal menjadi penting bagi UMKM karena sertifikat halal tidak hanya 

menjamin kehalalan produk sesuai syariat Islam, tetapi juga meningkatkan 

kepercayaan konsumen.  

Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian lapangan dengan 

pendekatan kualitatif deskriptif. Data diperoleh melalui wawancara mendalam 

dengan pelaku usaha dan pihak terkait, serta observasi langsung di lapangan.  

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pelaksanaan sertifikasi halal melalui 

skema self declare membantu UMKM dalam memenuhi kewajiban halal secara 

lebih mudah dan terjangkau. Namun, terdapat kendala seperti kurangnya 

pemahaman pelaku usaha tentang prosedur digitalisasi melalui aplikasi SIHALAL 

dan keterbatasan pendampingan dari BPJPH. Penelitian ini merekomendasikan 

peningkatan sosialisasi dan pendampingan yang lebih intensif untuk memastikan 

keberhasilan sertifikasi halal pada UMKM.     
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ABSTRACT 

 
Ahmad Nabil Syahrul Muna, 126101203192, "Implementation of Sehati (Free 

Halal Certification) Through Self-Declare Scheme" (Case Study on Micro, 

Small, and Medium Enterprises in Ngantru District, Tulungagung 

Regency), Islamic Economic Law Study Program, Department of Sharia, 

Faculty of Sharia and Law, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic 

University Tulungagung, Supervisor: Dr. Reni Dwi Puspitasari, M.Sy.  
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This study aims to analyze the implementation of the Free Halal 

Certification program (Sehati) through the self-declare scheme in Micro, Small, 

and Medium Enterprises (MSMEs) in Ngantru District, Tulungagung Regency. 

Halal certification is essential for MSMEs because it not only guarantees product 

compliance with Islamic law but also enhances consumer trust.  

The research method used is field research with a descriptive qualitative 

approach. Data were obtained through in-depth interviews with business actors 

and relevant parties, as well as direct observations in the field.  

The results show that implementing halal certification through the self-

declare scheme helps MSMEs fulfill halal requirements more easily and 

affordably. However, there are obstacles, such as a lack of understanding among 

business actors about the digital procedures through the SIHALAL application 

and limited guidance from BPJPH. This study recommends increased 

socialization and more intensive assistance to ensure the success of halal 

certification for MSMEs. 
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 الملخص

، ١٢٦١٠١٢٠٣١٩٢أحمد نبيل شاهر المنا،   (شهادة الحلًل المجانية)تنفيذ برنامج سهاتي "

دراسة حالة حول المؤسسات الصغيرة والمتوسطة في ) "من خلًل مخطط الإعلًن الذاتي

(منطقة نانترو، تولونجاجونج الإسلًمي، قسم الشريعة، كلية الشريعة ، برنامج دراسة الْقتصاد 

ريني  .د :والقانون، جامعة سَيِّد علي رحمة الله الإسلًمية الحكومية في تولونجاجونج، المشرف

 .ش.دوي بوسبيتا ساري، م

.شهادة الحلال، الإعلان الذاتي، المؤسسات الصغيرة والمتوسطة ََ الكلمات
 المفتاحية:

 

من خلًل مخطط  (سهاتي)تهدف هذه الدراسة إلى تحليل تنفيذ برنامج شهادة الحلًل المجانية 

تعتبر  .الإعلًن الذاتي للمؤسسات الصغيرة والمتوسطة في منطقة نانترو، تولونجاجونج

شهادة الحلًل ضرورية لهذه المؤسسات لأنها لْ تضمن فقط امتثال المنتج للشريعة 

ا ثقة المستهلكالإسلًمية، بل تعزز أي ضا  

استخدمت هذه الدراسة طريقة البحث الميداني بمنهج وصفي نوعي  تم الحصول على  .

البيانات من خلًل مقابلًت متعمقة مع أصحاب الأعمال والأطراف ذات الصلة، بالإضافة 

 إلى الملًحظات الميدانية المباشرة

علًن الذاتي يساعد المؤسسات أظهرت النتائج أن تنفيذ الشهادة الحلًل من خلًل مخطط الإ 

ومع ذلك، توجد  .الصغيرة والمتوسطة في تلبية متطلبات الحلًل بشكل أسهل وأكثر اقتصاداا

عقبات، مثل نقص فهم أصحاب الأعمال للإجراءات الرقمية عبر تطبيق سيحلًل، وقلة الدعم 

لضمان نجاح  توصي هذه الدراسة بزيادة التوعية وتقديم دعم أكثر كثافة .من ب ب ج ب ح

 .الشهادة الحلًل للمؤسسات الصغيرة والمتوسطة

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


